

Groupe "d'assaut" au Vatican : 300 prêtres veulent l'abolition du célibat.

Il y a toujours plus de curés en Autriche qui craignent que la pastorale dans l'Église catholique se réduise à une pratique expéditive de messes, si on ne réussit pas à endiguer la pénurie de prêtres. C'est pour cette raison qu'une délégation de prêtres autrichiens encore en activité s'est rendue à Rome et a obtenu une audience le 10 novembre auprès de la Congrégation de la Foi. Cela a été possible grâce au désir explicite de Benoît XVI. L'Église locale - font remarquer les curés - ne peut pas résoudre le problème, elle ne fait que recourir à des mesures d'urgence. Par ex. on pense à l'élargissement des doyennés, à la fusion des paroisses etc. Les curés par contre proposent des mesures beaucoup plus décisives et concrètes, comme de donner aux prêtres la possibilité de se marier et d'admettre des "viri probati" à l'ordination sacerdotale. Lorsque ensuite les curés abordèrent l'argument de l'ordination des femmes, ils ont reçu le "bon conseil" de ne pas insister sur l'argument vu que Jean-Paul II avait déjà pris une décision négative claire là-dessus et que même dans le futur aucun Pape ne pourra la revoir. De toute façon, la conférence épiscopale autrichienne a publié quelques données qui soulignent la gravité du problème. Si en 1988 il y avait encore 5137 prêtres séculiers et religieux, en 2007 ils ne sont plus que 4250. L'"initiative des curés" s'est plu à mettre en évidence que cette audience avait été rendue possible grâce à l'intervention du Pape lui-même. Du reste les curés savent bien que l'Église Universelle ne peut pas être changée du jour au lendemain. Il est beau de toute façon de continuer à l'espérer. (Article traduit du "Kurier", 28.11.08)